

Dimite el Pdte. del Retiro de Artes Gráficas

Texto de su renuncia al Jefe de la Nación

Con el ruego de su publicación nos envía el señor Ramiro de la Fe copia de la carta por él dirigida al Jefe del Estado presentándole su renuncia al cargo de presidente del Retiro de Artes Gráficas, que hasta ahora desempeñaba.

Dice así la mencionada carta:

Septiembre 14, 1954.

Dr. Andrés Domingo y Morales del

Honorable señor Presidente de la República.

Ciudad.

Señor Presidente:

Sirvan estas líneas de reiteración a la renuncia formal e irrevocable, verbalmente presentada por mí en mi condición de presidente del Retiro de Artes Gráficas de la República de Cuba, cargo que vine desempeñando con entero celo a los intereses a mí confiados y con toda lealtad a los postulados revolucionarios que dieron vida al movimiento del 10 de Marzo, posición ésta con la que me honrara el entonces presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista y Zaldivar

Mi actitud, que no tiene regreso, obedece, como es obvio suponer, por la forma y manera en que le fuera retirada a mi hermano Ernesto la confianza que gozaba como ministro de su Gobierno, y por ser, además, coincidente con él en el planteamiento público de la defensa de los principios que dieron vida a nuestro querido Movimiento de Marzo, y que están, a mi juicio, a punto de sucumbir en la encrucijada histórica que presentan estas elecciones de noviembre y su colofón grausista.

Con esta fecha, y por creer que es lo que procede, estoy convocando al pleno del Directorio de este Retiro, para hacer entrega del cargo al vicepresidente o delegado suplente nombrado por el Ejecutivo de la Nación.

Con el ruego de su amable atención, quedo de usted, atentamente.

(Fdo.) Ramiro de la Fe,
Presidente.